
                                                                                                                                                                                                                                                     

         La participation :   Le quorum ayant été atteint (119 participants présents et représentés soit 61% des adhérents) l’Assemblée Générale a pu délibérer.                                                                                     
La connexion par visioconférence grâce aux moyens techniques mis à disposition par le lycée a permis aux absents d’y participer.      

         Le président Jean-Louis Authié a ouvert la séance, en présentant aux adhérents ses meilleurs vœux pour la nouvelle année et a adressé un  remerciement tout particulier  à 
l'administration du lycée représentée par Madame Durand, responsable des enseignements professionnels et technologiques, qui nous accueille régulièrement pour nos 
activités. Le président de l'AAA siège d'ailleurs au Conseil d'Administration du lycée en tant que personnalité représentative nommée par la présidente de Région sur 
proposition du proviseur.  Il  a aussi rendu un grand hommage à son prédécesseur Robert Blanch, chaudement applaudi par les participants,  pour son activité inlassable à la 
tête de l’AAA pendant douze années.                                                                                                                                                             

          Une minute de silence a été observée en hommage aux anciens disparus : Marcelle Badosa, Christian Bonneil, Claude Cansouline, Jean-Marie Caratini-Roca, Jean Carrère, 
Jacques Cauquil (ancien professeur du lycée), Jacques Cresta, Jean-Pierre Garcia (ancien proviseur du lycée), Jean-Michel Grabolosa, Dany Graule (artiste - dite Dani), Roger 
Guillaumes, Alain Marez, Jean-Marie Mounié, Etienne Nicolau, Jacques Ripoull, Henri Salvayre, Ronald Sastre, BasileTricas.                                                                                                                                

          Le secrétaire Élie Garrigue, a rappelé dans son rapport d’activités (détaillé au moyen d’un diaporama) qu’avec le maintien des titulaires au Conseil d’Administration et 
au Bureau, l’équipe en place depuis 22 ans déjà, bien rodée et homogène, a poursuivi avec assiduité et persévérance sa tâche de maintien de notre tradition relationnelle 
envers le lycée qui nous héberge et qui nous a permis de nous affirmer dans notre vie aussi bien personnelle que professionnelle.                                                                                                                                                           
Des distinctions obtenues par des anciens ont été signalées :                                                                                                                                                                                                                        
-   Pauline Llandric a été nommée à Londres gérante du nouveau fonds Axa WF Metaverse qui investit dans des entreprises jouant un rôle  dans la convergence entre les  
…mondes numérique et physique.                                                                                                                                                                                                                                                                    
-  La brasserie Milles de Laure et Claude Milles a reçu un Septuor Agroalimentaire, distinction décernée à des acteurs économiques du territoire, entreprises familiales 
…contribuant aux progrès de la société.                                                                                                                                                                                                                                                            
-  Le lieutenant-colonel Christophe Correa, délégué militaire départemental, a été décoré de la médaille de la sécurité militaire avec agrafe préfectorale  pour son activité …de 
…premier plan dans les actions de surveillance avec la force sentinelle dans notre département.                                                                                                                                                    
-  Claudine Ruget, coordonnatrice de l’Association « Un Avenir Ensemble » partenaire de l’AAA, a été élevée au grade de commandeur des Palmes Académiques.                                                                                                                              
-  Guy Ilary, ancien président de l’Association des Maires des Pyrénées-Orientales, a été élevé au grade d’officier des Palmes Académiques.                                                                                                                                              
-  Mathieu Raynal, arbitre international de rugby, a été élu meilleur arbitre français de la Saison 2021-2022.                                                                                                                                                                 
-  Kader Nouni, arbitre international de tennis a été désigné en 2022 pour le tournoi international de France de Roland-Garros à Paris.                                                                                                                                   
Il a été signalé que le nombre d'adhésions à l’AAA est stabilisé cette année avec 197 cotisants dont 15 nouveaux adhérents grâce notamment à un recrutement ciblé.                                                                                                                                   

Les faits marquants de l’année 2022 ont été développés.                                                                                                                                                                                      
La représentation de l’AAA au lycée dans les réunions du Conseil d’Administration.                                                                                                                                                                            

Les dons versés au lycée (Centre de Documentation et d’Information, Caisse de Solidarité dont le but est de venir en aide à des élèves rencontrant des difficultés), notre 

association étant le seul organisme apportant ces aides.■                                                                                                                                             
Une rencontre de travail à l’initiative de Madame le proviseur pour évoquer la future collaboration entre le lycée et l’AAA a permis le démarrage d’une convergence des 
projets avec le lycée concrétisés par plusieurs manifestations (rencontres d’anciens avec les élèves, forum, conférences, inaugurations). Des liens ont été noués avec les 
associations représentant les élèves du lycée, le Comité de Vie Lycéenne, la Maison Des Lycéens et le Journal du Lycée, pour développer nos appuis aux lycéens et 
commencer à prévoir la pérennisation de notre association. Ces associations ont été cooptées dans notre Conseil d’Administration.                                                                                                  
Une innovation importante a vu le jour avec la création d’une structure appelée « Réseau Arago »  destinée à faciliter les rapprochements entre des  entreprises locales et 
les lycéens pour favoriser la connaissance du monde professionnel, amener les élèves à appréhender avant et après leur sortie du lycée les possibilités qu’offre le milieu 
professionnel en obtenant des stages et éventuellement à terme faciliter l’emploi.                                                                                                                                                                                                  
Les promotions d’élèves :                                                                                                                                                                                                                                                                            
- Pour la 20ème année consécutive, les nouveaux arrivants en classes de seconde se sont vus attribuer une marraine (première dame mise à l’honneur) illustre : Renada-  
Laura Portet, enseignante d’espagnol et de catalan au Lycée Arago, professeur à l’Université, dont les  activités littéraires variées et de qualité sont reconnues des deux 
cotés des Pyrénées (Palmes Académiques en France et Creu de Sant Jordi en Catalogne). Ce sont 652 élèves qui ont reçu un livret (édité à 1000 exemplaires) qui lui a été 
dédié. Les membres du comité de préparation du livret ont été vivement félicités pour leur travail dans la conception du livret.                                                                                         
- Dans le cadre de la promotion sortante Charles Trenet, 10 titulaires du baccalauréat ayant obtenu  la mention Très Bien avec les félicitations du jury ont  été récompensés 
par notre Amicale.                                                                                                                                                                                                                                                                      
Le site Internet www.anciensdarago.com (très utile pour informer rapidement 90% des cotisants ayant une adresse mail et pour soulager notre budget) créé en 2005, 
rénové en 2013, est plus que jamais opérationnel (actualisation régulière des informations, très nombreuses visites en majorité de France, notamment de la région, mais aussi 
du monde entier.   Pour toucher les plus jeunes « anciens », l’AAA est sur Facebook. La page est largement consultée.                                                                                                  

Un nouveau support de dialogue et de contacts a été ouvert récemment à leur disposition avec Instagram.                                                                                                                                  
Les sorties amicalistes à  Rasiguères au printemps et à Púbol et Ullastret en Catalogne sud en automne ont connu un vrai succès.                                                                                                      
Les organisateurs ont été félicités pour l’excellente préparation de ces rencontres.                                                                                                                                                                                 
Un rappel : depuis 2002, 40 sorties ont été réalisées pour un total de 1627 participants.                                                                                                                                                                  
Les relations extérieures de l’Amicale ont été citées : l’Etat via la Préfecture, le Conseil Régional, la Délégation Militaire départementale, les délégués Départementaux de 
l’Éducation Nationale, les Associations des Membres de l’Ordre des Palmes Académiques, de la Légion d’honneur, de l’Ordre National du Mérite et des Anciens Combattants, 
les Amitiés Internationales André Malraux, les Amis de François de Fossa, l’association La licorne ailée  (qui diffuse des écrits de François Brousse ancien professeur de 
philosophie du lycée et dont le nom a été donné en 2022 à la passerelle enjambant la Basse devant le lycée avec l’accord de la municipalité de Perpignan), la Fondation Un 
Avenir Ensemble, le quotidien L’Indépendant, l’hebdomadaire La semaine du Roussillon.                                                                                                                                                                                   
Des remerciements particuliers ont été adressés aux partenaires financiers de l’AAA: la  Mairie de Perpignan, le Crédit Agricole, les entreprises Delmas musique, brasserie 
Milles, restaurant La Table du Mas.                                                                                                                                                                                                                                                                    
Les cérémonies de recueillement en l’honneur des 358 anciens élèves morts pour la France se sont déroulées le 7 mai et le 10 novembre, animées par des élèves du lycée 
en présence de diverses  autorités civiles, militaires et de la direction du lycée.  Une lecture du message du Ministre et le dépôt de gerbes offertes par l’AAA ont été effectués.                                                                                     
L’élaboration du dernier numéro du bulletin Ricochet, trait d’union entre l’Amicale et les anciens, dont le nouvel exemplaire (envoyé à tous les adhérents avec le livret de la 
promotion Renada Laura Portet) a bénéficié d'une qualité encore améliorée. Des félicitations ont été  adressées aux réalisateurs de ce document et à tous nos condisciples 
qui ont concouru par leurs écrits à sa réalisation.                                                                                                                                                                                                                               
La poursuite de la vente des produits promotionnels représentatifs de l’Amicale : l’écharpe, la cravate, la casquette (création2020) aux couleurs du lycée, le CD de 
l’hymne des Anciens, l’accroche sac destiné aux anciennes élèves et aux épouses. Le stock du  livre « histoire du lycée Arago de 1808 à 2008 » est épuisé (350 exemplaires 
vendus depuis sa parution).   Ces initiatives spécifiques à notre association sont, semble-t-il, très appréciées des adhérents.                                                                                                
Albert Bueno et Jean-Marie Rosenstein ont été une nouvelle fois remerciés pour leurs créations.                                                                                             

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022 DE L’AAA DU 21JANVIER 2023 

1 



    

           En conclusion de ce bilan, le nombre d’adhésions enregistré en 2022 a été salué, témoignage de l’engagement des ancien(ne)s considéré  comme un geste de confiance 
envers le Conseil d’Administration et un encouragement à poursuivre les efforts entrepris.  

        Le trésorier Élie Duri a déroulé, à l’aide d’un diaporama très clair, un rapport financier dont les participants ont pu constater, par l’exposé détaillé des dépenses et recettes 
attachées à chacune des actions, une situation saine, un bénéfice d’exploitation pour 2022 obtenu avec  l’apport de subventions reçues de l’extérieur et une trésorerie 
confortable, grâce à la grande rigueur apportée dans la gestion.    Serge Paillissé, adhérent AAA, vérificateur des comptes désigné, a certifié la sincérité de la comptabilité 
présentée, particulièrement bien   tenue, donnant une image fidèle et juste des mouvements financiers.                                                                                                                                                
Le bilan est consultable sur le site Internet www.anciensdarago.com –  rubriques L'Amicale - Historique - Les bilans financiers.                                                                                                                              

          À l’unanimité l’Assemblée a approuvé le rapport d'activités du secrétaire et donné quitus au trésorier pour le rapport financier.  

          D’autre part, l’Assemblée a accepté de maintenir en 2024  le montant de la cotisation annuelle à  25 euros par adhérent.     

          L’octroi au lycée des dons (500 euros au CDI et 1000 euros à la Caisse de Solidarité) a soulevé la réserve suivante : devant le manque  d’éclaircissements du lycée pour 
l'instant sur la destination interne  de ces dons, exclusivement réservés d'une part à l'aide des élèves nécessiteux (Caisse de Solidarité) et d'autre part au CDI,  le président a 
demandé à l'Assemblée de voter pour le gel momentané de ces apports financiers dans l'attente d'une clarification et également en cas de non réponse ou de réponse non 
satisfaisante que le Conseil d’Administration reprenne la main pour distribuer ces dons par lui-même. Vote à l'unanimité. 

        Une délégation spéciale a été reconduite pour que le Conseil d’Administration puisse décider en cours d’année de l’engagement  de dépenses exceptionnelles dans la 
mesure où la trésorerie de l’Amicale le permettra.                                                                                                                       

          Élections:   L’Assemblée Générale a élu à l’unanimité                                                                                                                                                                                                                

Conseil d’Administration: Jacky Alquier, Jean-Louis Authié, Jean Banus, Yvan Bassou, Marcel Bile, Robert Blanch, Georges Bouvery, Louis Carles, Isabelle Carreras, 
Michel Cavaillé, Régis Cazenove, Élie Duri, Élie Garrigue, François-Nicolas Gombert, Daniel Lloancy,  Patrick Marty, Jean-Michel Mestres, Maurice Paris, Charles Paulin,                 
Serge Pioli, Bernard Rieu, Sandra Rovira, Alain Vals, André Xech.                                                                                                                                                                                         
Cinq nouveaux membres ont été désignés:   Laurence Rekas, Pascale Seret, Mireille Verdaguer, Jean Baixas, Pierre Grabolosa.                                                                                                       
Les représentants de l’Administration du Lycée François Arago  sont membres de droit: le proviseur, les proviseurs adjoints, l’agent comptable et la  responsable des 
enseignements professionnels et technologiques.                                                                                                                                                                                                                                  
Une cooptation des représentants du Comité de Vie Lycéenne, de la Maison Des Lycéens et du Journal du Lycée a été confirmée.                                                                                   
Bureau : président Jean-Louis Authié, vice-président délégué Robert Blanch, vice-président Louis Carles, secrétaire Élie Garrigue, secrétaire adjoint Jacky Alquier,                         
trésorier Élie Duri, trésorier adjoint Serge Pioli.         

         Promotion des classes de Seconde: le choix de Félix Mercader, architecte, résistant, maire de Perpignan de 1944 à 1949, élève du collège de Perpignan (lycée François 
Arago, établissement à qui il fera construire un nouveau campus sur les rives de la Basse en devenant maire de Perpignan) était proposé après une présentation détaillée de 
la personnalité par Bernard Rieu et accepté par l’Assemblée pour la période 2023-2026. Cette désignation sera soumise pour décision au Conseil d’Administration du lycée.                               
Un appel a été lancé pour que des anciens prêtent leur concours le jour de la rentrée scolaire afin de présenter la personnalité du parrain de la promotion dans chacune des 
nouvelles classes de seconde. Bernard Rieu a mentionné qu’en 2023 il y aura 70 ans que l’actuel lycée été inauguré.                                                                                                                                                                                  

          Sorties amicalistes propositions 2023 (présentation par Marcel Bile): au printemps Pays du Razès-Bugarach-Rennes le château et en automne Elne (sortie précédée d’une 
conférence développée au lycée par Hélène Legrais, ancienne d’Arago le 17 février 2023).                                                                                                 

 
         Ricochet : un appel à textes a été renouvelé pour le numéro de 2023 et il a été rappelé que l’AAA pouvait informer ses adhérents des ouvrages élaborés par des anciens 

d’Arago.    
 
           Jean-Louis Authié a précisé l’avancement de l’opération « Réseau Arago » : une rubrique va être insérée dans le site Internet de l’AAA dès le premier trimestre 2023. Elle 

permettra de répondre (mise en adéquation) à des demandes (stages notamment) émanant des élèves et des offres d’accueil déposées par des entreprises. Une cellule 
d’administrateurs de l’AAA sera chargée de procéder à la vérification des contenus des demandes et des offres pour garantir la conformité et le sérieux de l’opération par 
rapport aux objectifs du dispositif. L’annonce officielle et la promotion du « Réseau Arago » sera effectuée au cours du premier trimestre 2023 pendant une conférence tenue 
par Jean-Louis Authié devant les représentants économiques du département dans une salle mise à disposition par la Chambre de Commerce et d’Industrie des P.O. 

 
           Aucun autre point n’étant évoqué, l’hymne de l’Amicale entonné a clôturé l'Assemblée Générale levée à 11 heures.  
 
           Pour terminer cette matinée, une conférence ayant pour thème " L'Oeuvre des Templiers en Roussillon. Vestiges authentiques, erreurs historiques et fantasmes» a été 

présentée par Robert Vinas, ancien d’Arago, suivie d’un très intéressant débat.                                                                                                                                                                                           
Cette passionnante intervention a reçu une chaleureuse ovation des participants. 

           Tout en partageant un amical apéritif, chacun a pu ensuite procéder au renouvellement de sa cotisation pour 2023 et à divers achats (casquette, CD, écharpe, cravate, 
accroche sac) caractéristiques de l’AAA.  

          Un savoureux repas a été servi au restaurant La table du Mas aux 66 convives inscrits. 

 
Le président Jean-Louis Authié 
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